
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 10 
 

 

OGGETTO: “Interrogazioni: prot. n. 3663 del 27/01/2022 - stato lavori piazzetta in legno a Marinella 

di Selinunte; prot. n. 3664 del 27/01/2022 – depuratore Marinella di Selinunte; prot. n. 6091 del 

14/02/2022 – serbatoio pensile ; prot. 6092 del 14/02/2022 – sportello antiviolenza; 

 

L'anno duemilaventidue (2022) il giorno ventitrè (23) del mese di febbraio (02) dalle ore 18,03 in 

poi,  in Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su 

invito del Presidente del Consiglio Comunale del 17/02/2022 n. 6778  , notificato a norma di legge, il 

Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele PECORARO. 

Presenziano ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, il Sindaco, Dott. Enzo Alfano e 

l’Assessore Mistretta. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 22 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo  X 19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa X  

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco  X 24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

Introduce il secondo punto posto all’O.d.G  “Interrogazioni: prot. n. 3663 del 27/01/2022 - stato 

lavori piazzetta in legno a Marinella di Selinunte; prot. n. 3664 del 27/01/2022 – depuratore 

Marinella di Selinunte; prot. n. 6091 del 14/02/2022 – serbatoio pensile ; prot. 6092 del 14/02/2022 

– sportello antiviolenza” ed invita il Consigliere Martire a dare lettura dell’interrogazione prot. n. 

3663 del 27/01/2022 –“Stato lavori piazzetta in legno a Marinella di Selinunte” (All. A). 

 

MARTIRE: dà lettura dell’interrogazione prot. n. 3663 del 27/01/2022 –“Stato lavori piazzetta in 

legno a Marinella di Selinunte” (All. A); 

 

SINDACO: in merito alle questioni sollevate dà le informazioni dello stato di fatto dei lavori e della 

rimozione dei rifiuti. Successivamente si sofferma su ciò che si sta facendo; 

 

MARTIRE: sottolinea l’importanza del sito interessato. Il motivo dell’interrogazione è quello di fare 

chiarezza  a seguito delle diverse sollecitazioni che i cittadini avevano esposto. La risposta del 

Sindaco è molto carente soprattutto sui tempi in cui la piazzetta sarà fruibile. Sottolinea l’importanza 

del luogo soprattutto per le attività commerciali che ivi insistono; 

 

Il Presidente invita il Consigliere Martire a dare lettura dell’interrogazione prot. n. 3664 del 

27/01/2022 – “Depuratore Marinella di Selinunte” (All. B). 

 

MARTIRE: dà lettura dell’interrogazione prot. n. 3664 del 27/01/2022 – “Depuratore Marinella di 

Selinunte” (All. B); 

 

ASSESSORE MISTRETTA: Dà le opportune risposte dandone lettura (All. C). Ripercorre quali sono 

i vari passaggi sugli interventi fatti in loco dando le risposte tecniche sulla gestione del depuratore; 

 

MARTIRE: ringrazia l’Assessore per la dettagliata relazione e sottolinea alcuni aspetti della risposta; 

 

Il Presidente invita il Consigliere Martire a dare lettura dell’interrogazione prot. n. 6091 del 

14/02/2022 – “Serbatoio pensile” (All. D); 

 

Entra Foscari, presenti n. 23. 

 

MARTIRE: dà lettura dell’interrogazione prot. n. 6091 del 14/02/2022 – “Serbatoio pensile” (All. 

D); 

 

SINDACO: dà lettura della risposta all’interrogazione (All E); 

 

MARTIRE: anche in questo caso c’è un intendimento e non fatti concreti. Le soluzioni che saranno 

adottate sul serbatoio pensile potrebbero tendere ad un recupero perché ha anche una rilevanza per la 

cittadinanza. Se poi c’è un pericolo si potrebbe procedere all’abbattimento ma un tentativo di 

recupero va fatto. Si sofferma sull’argomento; 

 

Il Presidente invita la Consigliera Viola a dare lettura dell’interrogazione prot. n. 6092 del 

14/02/2022 – “Sportello antiviolenza” (All. F); 

 

VIOLA: dà lettura dell’interrogazione prot. n. 6092 del 14/02/2022 – “Sportello antiviolenza” (All. 

F); 

 

SINDACO: premette che l’associazione Palma Vita ha avuto l’assegnazione dei locali dal 2017. A 

causa della morosità per la fornitura di energia elettrica l’ENEL ha staccato la luce. Palma Vita non si 



è dichiarata disponibile a farsene carico. E’ stata chiesta altresì una relazione sulle attività svolte che 

non è stata mai presentata. Sulla richiesta di quali associazioni hanno presentato domande risponde 

che non erano state presentate. Sulla CO.TU.LE.VI. spiega come si è addivenuti alla firma della 

convenzione che ha interessato anche il Ministero dell’Interno attraverso la Prefettura. 

L’associazione non paga affitto e provvede a proprie spese per l’esercizio della attività. 

Nell’individuazione della figura delegata la Presidente non sapeva che fosse sua moglie e che 

quest’ultima ha sempre partecipato alle attività sociali da molti anni. Dal confronto con il Segretario 

è emerso che non c’è incompatibilità così come non ce n’è con la figura dell’Assessore Zizzo per il 

lavoro svolto. Reputa l’interrogazione che non ha interesse pubblico ma l’intenzione di “mascariare”; 

 

VIOLA: l’argomento merita approfondimento specifico perché in Commissione non si sono potuti 

fare approfondimenti opportuni. Non si è parlato di conflitto d’interessi ma di opportunità e che 

nessuno vuole “mascariare”. Bisognava fare un passo indietro da parte di sua moglie. Non capisce se 

la Prefettura sia a conoscenza del fatto che ci sia la moglie del Sindaco. Chiede di acquisire la 

documentazione del protocollo d’intesa; 

 

STUPPIA: interviene per fatto personale. Premette che non interessava chi sono i referenti 

dell’associazione ma valutare l’operato. Non interessa il conflitto eventuale sollevato. La firma è 

stata apposta perché l’associazione precedente è andata via perché non si intestava le utenze. In 

Commissione è stato appurato che le utenze erano a carico del Comune. Chiede qual è il motivo per il 

quale era stato chiesto che fossero intestate all’associazione. Perché allora no ed ora si?; 

 

Il Presidente, quindi, chiude il punto all’O.d.G.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Avv. Patrick CIRRINCIONE 

 

Il Consigliere Anziano                                                                                 Il Segretario Generale 

F.to  Vincenza VIOLA                                                                       F.to   Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 

 

 
                                                  

                                                         

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 










































